

La Barbade et Cuba concluent un accord sur l'éducation

Image not found or type unknown

La Havane, 15 février (RHC) Le ministre de l'éducation et de la formation technologique et professionnelle de la Barbade, Kay McConney, et l'ambassadeur de Cuba à Bridgetown, Sergio Pastrana, ont conclu un protocole d'accord dans le domaine de l'éducation.

L'accord attribue deux bourses par an pendant cinq ans à des citoyens de la plus grande île des Caraïbes, dans le but de former des experts de ce pays en anglais comme langue étrangère, a indiqué le gouvernement local sur son site web.

La signature du document donne également aux Barbadiens la possibilité de renforcer leurs compétences en matière d'acquisition d'une deuxième langue grâce à l'enseignement de l'espagnol et il permettra l'échange pratique d'enseignants entre Cuba et la Barbade, en mettant l'accent sur les professeurs d'anglais, ainsi que sur les enseignants du secondaire.

La Barbade a reçu des bourses d'études de l'exécutif cubain dans des domaines tels que la médecine et le sport. Le protocole d'accord constitue donc une nouvelle étape dans l'amitié et la coopération bilatérales de longue date.

En décembre de l'année dernière, le président cubain Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre barbadien Mia Amor Mottley ont tenu une réunion de haut niveau dans la capitale, au cours de laquelle les deux parties ont réaffirmé leur volonté de développer leurs liens.

Au cours de cette visite, les deux pays ont signé un protocole d'accord sur la coopération dans le domaine de la biotechnologie entre une entité exportatrice barbadienne et le Groupe d'affaires des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba (BioCubaFarma).

La Barbade, qui compte près de 300 000 habitants, est la nation la plus riche et la plus développée des Caraïbes orientales et possède l'un des revenus par habitant les plus élevés des Amériques ; toutefois, certains secteurs nécessitent une attention particulière.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/313854-la-barbade-et-cuba-concluent-un-accord-sur-leducation>



Radio Habana Cuba